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東京都知事 小池百合子殿 
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日本共産党利島村議会議員 笹岡寿一
 

利島のくらし、営業、命と健康を守るための要望書 
島民が安心して医療を受けられる体制をつくることは、切実な要求

です。「付き添いが同行すると島外医療の旅費がかかって大変です。 

島では広尾病院の医療を後退させないで」など、切実な声が寄せら

れています。利島村では全住民を対象に交通事情による 2 日までの延

泊を含めて、交通費（ジェット船、愛らんどシャトル）と宿泊料金は

島嶼会館を基準に 1 回につき

実費の５万円までの 70％を回

数 制 限 な く 助 成 す る こ と な

ど、制度の拡充が必要です。ま

た、利島村では 1 人暮らしの

高齢者が孤独死して発見され

る ま で ２ 週 間 近 く か か っ た

り、熱中症にかかり１２時間

余りして発見されて、数時間発見が遅かったら命に関わった事例が起

きています。介護が必要な人以外も含めて、24 時間面倒を見てもら

える施設が切実に求められています。離島の生活支援、産業振興を図

り、安心して住み続けられるようにするためには、東京都の支援は決

定的です。従来の枠にとらわれず、都の大きな財政力を活用して利島

村をはじめ、東京の島しょ支援の強化を強く求めます。 

記 

① 東京都として島外医療受診助成を実施すること。 

【回答】各島しょ町村が独自に取り組んでいることは承知しています。 

➁ 利島港の西側桟橋の拡幅など強度の確保を行う改修工事を迅速に進めること。 

老朽化している利島港船舶待合所の整備を行うこと。 

【回答】拡幅は来年１月には示せるようにします。船舶待合所は場所の問題があります。
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③ 介護の必要のない方も含め、1人暮らしに不安のある高齢者が入居でき、24時

間の見守りや、介護が必要な人への介護などを提供する施設の村内への整備を支

援すること。

【回答】施設整備には補助制度もあり、村からの要請があれば検討していきます。

④ 後継者が意欲を持って引き継げるよう、椿油産業への支援を行うこと。

椿油製油工場の早期建設に向けて支援助成すること。

【回答】草刈については都の支援制度があります。椿油は利島の重要な基幹産業

と認識しています。

⑤ ゴミ焼却施設の早期建設に向けて支援助成すること。

【回答】問題が生じていることは承知しています。 以上


